



SE-UNSA MARNE

Maison des syndicats
15 bd de la paix
BP149
51055 REIMS cedex
Rez de chaussée avant l'ascenseur
03 26 88 25 53
51@se-uns.org
<http://sections.se-uns.org/51/>



Flash infos du 28 juin 2011

1/ EVS : enfin un peu de nouveau !

(Lire de préférence le flash joint en pdf)

2/ Mouvement 2nde phase

3/École primaire : déminage en campagne ... électorale

4/ Santé au travail : le SE-UNSA vous invite à répondre

5/ CTPD



1/ EVS : enfin un peu de nouveau !

Des commissions de recrutement d'EVS administratifs ont lieu en ce moment dans les circonscriptions.

Un peu d'espoir ...enfin ? Quelles seront les écoles chanceuses ?

Nous finissons l'année avec 35 EVS... combien l'an prochain ? 512 écoles marnaises attendent ces emplois promis par le ministre....

Après les avoir fermées, le gouvernement ouvre les vannes des emplois aidés, il est déjà en campagne ! quel sens cela a-t-il pour le service public et les salariés en grande précarité ? Dès que nous en saurons un peu plus, nous vous tiendrons au courant !



Rappelons qu'il est utile de signer la pétition pour demander des emplois pérennes d'aide administrative

Je la signe ici > <http://www.se-uns.org/spip.php?article3424>

2/ Mouvement 2nde phase

Nous communiquerons les résultats dès que l'ensemble des opérations sera fini. Si ce n'est pas le cas jeudi soir, nous vous en ferons part et dans ce cas, les résultats seront communicables vendredi.

Rappel : la fiche de contact écoles est en téléchargement au bas de l'article

> <http://sections.se-uns.org/51/spip.php?article508>

3/ École primaire : déminage en campagne ... électorale

C'est lors d'un déplacement en Lozère que Nicolas Sarkozy a choisi de s'exprimer sur l'école. En jachère depuis des années, l'école primaire est soudain l'objet de l'attention présidentielle. En annonçant pour 2012 un moratoire sur les fermetures de classes - tout en maintenant par ailleurs le dogme du non remplacement d'un fonctionnaire sur deux -, il effectue un tour de passe-passe tactique à double détente.

La suite ici > <http://www.se-uns.org/spip.php?article3444>

4/ Santé au travail : le SE-UNSA vous invite à répondre

Le Carrefour Santé-social qui réunit la MGEN, UNSA-Education (dont SE-UNSA et SNPDEN), le SGEN-CFDT et la FSU ont lancé une enquête sur la santé au travail (risques psychosociaux et troubles musculo - squelettiques).

En CCHS ministériel, le SE-Unsa a déposé une alerte sur l'impact négatif des suppressions massives d'emploi sur l'organisation du travail et donc de fait sur la santé des personnels.

Répondre à cette enquête c'est nous donner des éléments pour mieux vous défendre auprès de notre employeur. Faites circuler le lien auprès de vos collègues ! > www.mgen.fr/index.php

lire aussi : <http://www.se-uns.org/spip.php?rubrique664>

5/ CTPD

Carte scolaire : les situations des écoles pour une ouverture de classe ont été évoquées. Le SE-UNSA a posé et est intervenu pour celles qui nous ont contactés.

L'IA n'a pas pris de décisions... report, à la rentrée ? Nous sommes contactés par des collègues qui nous disent combien il est difficile d'organiser la rentrée, les classes à multiples niveaux se développent, il faudra pour beaucoup attendre la

pré-rentree et les inscriptions pour décider de l'organisation.

La Ville de Reims traîne à communiquer ses chiffres, et annonce environ 1000 dérogations demandées ... Comment les directeurs rémois peuvent-ils anticiper la répartition des élèves dans les différents niveaux ?

Continuez à nous faire part de ce qui se passe dans votre école, sans oublier bien sûr de prévenir votre IEN.

Déclaration du SE-UNSA/ UNSA Education :

A l'heure où les logiques comptables nous imposent une gestion drastique des moyens et des budgets alloués au fonctionnement de l'Education Nationale, l'UNSA Education profite de ce CTPD pour dénoncer la campagne de recrutements lancée par Luc CHATEL qui coûtera 1,35 million aux contribuables.

Pour le grand public, c'est à n'y rien comprendre. On supprime des postes ou on recrute ?

Nous sommes bien placés ici, dans ce CTPD, pour savoir que concrètement, on supprime des postes !

Notons d'ailleurs, qu'indépendamment des stéréotypes sexistes utilisés dans cette campagne médiatique, avec d'un côté, une « Laura » éthérée qui rêve et de l'autre, bien sûr, un « Julien » volontaire qui, lui, est bourré d'ambition, le passage du rêve à la réalité risque d'être brutal pour eux deux.

Confrontés à un métier difficile, voire anxiogène, avec une formation professionnelle initiale indigente, ils vont vite se heurter au mur des réalités.

Avec un salaire mensuel de 1500 euros en étant titulaire d'un M2 et au bout de 10 ans de carrière espérer atteindre 2000 euros... il y a de quoi passer de l'ambition à la déprime !

Parlons-en de cette déprime qui touche actuellement nombre de nos collègues :

- Ceux qui n'ont pas leurs frais de déplacements remboursés à hauteur des dépenses engagées,
- Ceux qui voient leur demande de temps partiels sur autorisation refusée,
- Ceux qui n'ont pas obtenu satisfaction lors du mouvement inter départemental et qui resteront bloqués dans leur département. Stratégie imposée par les recteurs aux IA. L'UNSA Education voit là les premiers effets de la main mise des recteurs sur la gestion du 1er degré et s'interroge sur le rôle et le devenir des IA,
- Ceux qui subissent la dégradation de leurs conditions de travail et l'augmentation de leurs charges professionnelles.
- Ceux qui subissent la multiplication des BMP et qui se retrouvent donc de plus en plus nombreux sur plusieurs établissements
- Sans oublier les TZR depuis 10 ans , pour certains, qui désespèrent d' avoir un jour un poste fixe, tant ceux-ci se réduisent comme peau de chagrin

Cette liste n'est bien sûr pas exhaustive... Quid des contractuels enseignants ou non, des EVS, des AED ? Toutes ces personnes qui ne savent jamais de quoi leur avenir sera fait !

Certes, notre système éducatif, et plus généralement, notre société ont des besoins qui évoluent. Les enseignants ont eux aussi des aspirations personnelles et professionnelles. A l'UNSA Education, nous affirmons que ce n'est pas incompatible et même que la conjugaison des deux pourrait se révéler souvent positive.

Difficile de conclure cette déclaration sans réagir aux récents propos de Monsieur Sarkozy annonçant pour 2012 un moratoire sur les fermetures de classes à l'Ecole primaire, tout en maintenant par ailleurs le dogme du non remplacement d'un fonctionnaire sur deux.

Ce tour de passe-passe tactique à double détente peut-il encore leurrer quelqu'un ?

Dans un premier temps, il calme les réactions virulentes des élus de terrain à la veille d'élections sénatoriales disputées.

Dans un second temps, il dégage le paysage électoral de toutes contestations intempestives lors des opérations de carte scolaire, en février 2012, à un jet de pierre de la présidentielle.

Il s'agit là d'une classique opération politicienne de déminage électoral. D'éducation, d'amélioration du système éducatif, de prise en charge de la difficulté scolaire, il n'est évidemment pas question. Alors que l'Ecole de la République mérite toutes les attentions, le Président poursuit son œuvre d'affaiblissement.

Pour l'UNSA Education, notre système éducatif constitue un ensemble cohérent. Jouer avec le principe des vases budgétaires communicants en faisant porter sur le second degré, ou sur le « plus » pédagogique du premier degré, les 16.000 suppressions d'emplois déjà prévues pour 2012 est destructeur. C'est la raison pour laquelle, pour infléchir ces choix, le SE-Unsa appelle d'ores et déjà à une journée de grève le 27 septembre, au moment du débat budgétaire.

Vos contacts au Se-UNSA : 1er degré : Aline GEERAERTS / 06 14 25 31 19

Jean-Michel ALAVOINE / 06 14 25 30 61 Benoit FOLB / 06 14 25 29 64

J'adhère > <http://sections.se-uns.org/51/spip.php?article6> Première adhésion <http://www.se-uns.org/spip.php?article2316> Contactez-nous !

Pour se désinscrire de la lettre électronique, envoyez un simple mail en retour avec la mention « désabonnement ».